

Presseinformation

Angelina will leben

Registrierungsaktion für Teenager aus Neumünster

Angelina aus Neumünster ist 16 Jahre alt, als ihre Welt aus den Fugen gerät. Die Diagnose akute myeloische Leukämie, eine Form des Blutkrebs, zerstört ihre Zukunftspläne auf unbestimmte Zeit. Doch es gibt einen Hoffnungsschimmer: Eine Stammzellspende kann das junge Mädchen retten. Deswegen organisieren ihre Angehörigen eine Online-Registrierungsaktion mit der DKMS. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich unter www.dkms.de/angelina als Stammzellspender:in registrieren und somit Angelina und anderen Betroffenen helfen.

Es ist August 2024 und die 16-jährige Angelina hat gerade ihren Realschulabschluss in der Tasche. Glücklicherweise über ihren erfolgreichen Abschluss und gespannt auf das, was die Zukunft bringt, beginnt sie ihre Ausbildung zur Hotelfachfrau in Neumünster. Ein Beruf, der sie schon lange interessiert. Denn sie liebt den Umgang mit Menschen, ist aufgeschlossen und hilfsbereit.

Diagnose – Akute Myeloische Leukämie (AML)

Ihre Mutter Janina ist stolz auf Angelina. Stolz darauf, wie sie die letzten (schweren Corona-) Jahre und auch die Realschule gemeistert hat. Aber sie macht sich auch Sorgen: „Schon im Juli sind mir bei Angelina immer mehr blaue Flecken aufgefallen. Irgendwann hat kam mir das alles komisch vor. Ich habe auf mein Bauchgefühl gehört und beim Hausarzt eine Blutuntersuchung veranlasst.“ Gesagt, getan. Am nächsten Tag dann der erschütternde Anruf: „Der Hausarzt sagte uns, wir sollen sofort in die Uniklinik nach Kiel fahren, weil Angelinas Blutwerte sehr auffällig sind. Das war ein absoluter Schock!“, erzählt Mutter Janina.

Keine Zeit zum Durchatmen – jetzt geht es um Angelinas Leben

Dann geht alles ganz schnell – Angelina wird in die Klinik aufgenommen und erhält Chemotherapien. Im Oktober kam dann die nächste Hiobsbotschaft: Angelina braucht dringend eine Stammzellspende. Familie und Freunde setzen nun alles daran, das passende Match für Angelina zu finden: „Es kann jeden treffen! Wir haben gerade selbst erlebt, wie schnell es gehen kann. Lasst euch für Angelina und für andere Erkrankte registrieren. Gibt es ein schöneres Gefühl, als einem Menschen das Leben zu retten?“, fragt Angelinas Patentante Diana.

Am **8. November 2024** findet am Vormittag – unter Ausschluss der Öffentlichkeit – eine schulinterne **Registrierungsaktion der Oberstufenschüler:innen der Gemeinschaftsschule Neumünster-Brachenfeld** statt. Die Sparkasse Südholstein unterstützt die Registrierungsaktion der Schülerschaft mit einer Spende in Höhe von 2.500 €. Denn auch Geldspenden helfen dabei, Leben zu retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

Im Anschluss, von **14 Uhr bis 18 Uhr**, öffnen sich die Schultore für eine **öffentliche Registrierungsaktion** mit dem Aufruf, sich für Angelina und andere Blutkrebsbetroffene weltweit als potentielle Stammzellspender:in registrieren zu lassen:

Öffentliche Registrierungsaktion in Neumünster

08.11.2024, 14-18 Uhr

In der Mensa der

Gemeinschaftsschule Neumünster-Brachenfeld

Pestalozziweg 5, 24536 Neumünster

Die lebenslustige Teenagerin, die gerne Sport macht, Fantasyromane liest und ein Faible für Wrestling hat, hat doch noch so viel vor. Sie hangelt sich von Therapietermin zu Therapietermin, jeder Familienbesuch ist ein Highlight und eine Abwechslung zum tristen und anstrengenden Klinikalltag. Doch Angelina gibt nicht auf. Sie will um ihr Leben kämpfen und auch dafür, dass ihr großer Wunsch – einmal nach New York zu reisen – in Erfüllung geht. Angelina will leben.

Registrieren, teilen, posten – jede Unterstützung kann Leben retten

Unzählige Patient:innen weltweit sind wie Angelina auf eine lebensrettende Stammzellspende angewiesen. Umso wichtiger ist es, dass jetzt viele Menschen mitmachen und sich als potenzielle Lebensretter:innen registrieren! Jede:r kann helfen und das eigene Netzwerk nutzen.

Wer gesund und zwischen **17 und 55 Jahre** alt ist, kann Angelina und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/angelina die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE81 7004 0060 8987 0007 64

Verwendungszweck: TLF 005, Angelina

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/angelina-will-leben/>

DKMS Donor Center gGmbH
Sonja Finka
Tel.: +49 221 94 05 82-3510
finka@dkms.de

Halten Sie sich auf dem Laufenden – folgen Sie uns hier



dkms.de
mediacenter.dkms.de